

LOCAL | Ayuntamiento

El Área de Desarrollo se traslada a las instalaciones del Centro de Iniciativa Empresarial

Desde la pasada semana cualquier gestión relacionada con la misma ha de realizarse en su nuevo emplazamiento

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de febrero de 2019 - 21:12



El Centro de Iniciativa Empresarial acoge desde la pasada semana las dependencias del Área de Desarrollo del Consistorio prieguense, por lo que cualquier gestión relacionada con la misma deberá realizarse en esta nueva ubicación.

Así lo indicaba a los medios el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, que aprovechaba para criticar la paralización a la que estuvo sometido el edificio durante el gobierno del PP, indicando que se trata de un espacio, “al que no se le había dado ningún tipo de uso, porque ni se tenía expectativa de qué se

Según Mármol, desde el actual equipo de gobierno se ha puesto en marcha una actividad, “para que esté lleno de vida, dinamizándolo, y haciendo posible que una inversión pública importante, pudiera servir para hacer de motor del desarrollo empresarial en nuestro pueblo”.

Como ejemplo de la dinamización del CIE en el último año y medio, Mármol hacía alusión a las lanzaderas de empleo, afirmando que nos encontramos ante un centro, “que está vivo, que se usa de forma constante, existiendo solicitudes para todos los días”.

De ahí que el alcalde prieguense, mostrara su preocupación de la actitud del PP, “que quiere utilizar este edificio para hacer campaña, generando crispación con un espacio en el que no hicieron nada, ya que lo tuvieron abandonado”.

Una actitud “destructiva” del PP, que como así afirmaba Mármol, “no frena, no para ni quita las ganas e ilusión a este equipo de gobierno para seguir trabajando, impulsando y generando en nuestro pueblo oportunidades que puedan ser aprovechados por los vecinos de la comarca”.

En relación al traslado del Área de Desarrollo a las dependencias del CIE, la concejal responsable de dicha Área, Inmaculada Román, señalaba que con el objetivo de potenciar esta área, “era conveniente tener un sitio donde poder atender adecuadamente a los emprendedores y empresas, algo que en su anterior ubicación era muy difícil”.

Según Román, “lo que se pretende es crear un ecosistema donde esté todo lo relacionado con el empleo y el emprendimiento”.

Como añadía la edil de Desarrollo, desde mayo de 2017, “se han hecho multitud de proyectos, de formación y de empleo”, poniendo como ejemplo las lanzaderas de empleo, las dos ediciones de “Priego, Job and Work”, o un ciclo de encuentros con el sector textil, que en palabras de la edil, “ha dado unos resultados bastante positivos para seguir trabajando con ese sector que genera tanta riqueza y empleo en nuestro municipio, y que estaba olvidado”.

Por último, Román adelantaba que se está trabajando en un ambicioso plan, “para ordenar y que lleguen a los emprendedores las herramientas con las que contamos”, en relación al vivero de empresas, la zona de

coworking y los despachos con los que se cuenta.